
ВЫПИСКА ИЗ ПРОТОКОЛА
собрания педагогического коллектива и родительской общественности

МОУ Детского сада № 47

от 19 августа 2015 года № 1

Председатель -  Опарина Н.С.
Секретарь -  Павленко Н.М.

Присутствовали: педагогические работники дошкольного образовательного 
учреждения «Детского сада № 47», родители воспитанников МОУ детского 
сада № 47
Приглашенные: члены родительского комитета МОУ Детского сада № 47: 
Председатель: Тягнибеда Е.А.
Члены: Кострышова Е.А.

Дергачёва Ю.Ю.
Крехова Е.А.

Повестка дня.

2. Рассмотрение и согласование проекта ООП муниципального 
дошкольного образовательного учреждения «Детского сада № 47 
Центрального района Волгограда» родительским комитетом (законными 
представителями) МОУ Детского сада № 47.

1. Слушали:

Позняк Г.А. -  старшего воспитателя, члена рабочей группы по разработке 
ООП, которая ознакомил присутствующих с проектом части ООП ДО 
формируемой участниками образовательных отношений .

Выступили:
1. Тягнибеда Е.А. -  председатель родительского комитета МОУ Детского 
сада № 47, ею был<? сказано, что в представленном проекте много 
положительного:

-Желание сделать жизнь в детском саду более осмысленной и 
интересной;



-Создание условий для всестороннего развития детей , учитывание их 
особенности развития, интересов;
-Стремление к формированию инициативного, активного и 
самостоятельного ребенка;
-Ориентация на содействие развитию ребенка при взаимодействии с 
родителями и многое другое

Тягнибеда Е.А. предложила присутствующим одобрить и принять к 
реализации проект ООП муниципального дошкольного 
образовательного учреждения «ДетЬкого сада № 47 Центрального 
района Волгограда».

2. Одобрить и принять к реализации проект ООП муниципального 
дошкольного образовательного учреждения «Детского сада № 47 
Центрального района Волгограда».

Голосование: «за» - единогласно;

Решили:

«против»- 0; 
«воздержался» -0.

Председатель собрания 
Секретарь:

Опарина Н.С.
^  Павленко Н.М.


